

Entregan nombramientos

HUMBERTO ÁVILA

La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México entregó los nombramientos como consejeras electorales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a July Érika Armenta Paulino, Flor Angeli Vieyra Vázquez y Sayonara Flores Palacios.

Las nuevas consejeras deberán tomar protesta al cargo en la Sesión del Consejo General del IEEM el próximo 1 de octubre. Con su experiencia en el ámbito electoral, podrán cumplir con nuevos retos y explorar nuevas áreas de oportunidad.

"Sé perfectamente que tanto mis compañeros como yo seguiremos trabajando sobre la misma línea, de seguir colaborando, y que todo lo que hemos trabajado juntas salga bien", dijo Armenta Paulino.

LUIS CAMACHO



El 1 de octubre tomarán protesta

"Agradecer la designación, es un reto más para nosotras que vamos a enfrentar en breve y sé que vamos a seguir trabajando muy estrechamente", expresó Vieyra Vázquez.

Flores Palacios comentó muy contenta que "recibir este nombramiento es un orgullo, agradezco mucho el apoyo que tuve por parte de las vocales y del vocal. Antes del nombramiento, adquirí el conocimiento suficiente en el ámbito electoral. Mi experiencia será importante para seguir trabajando juntos y juntas".

A partir del 1 de octubre, el máximo órgano de dirección del IEEM estará conformado en su totalidad por mujeres, acontecimiento que jamás había sucedido en la historia. Asimismo, ocuparán los espacios que dejarán las consejeras Laura Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas y el consejero Francisco Bello Corona.

Las consejeras superaron pruebas de conocimientos, habilidades gerenciales, un ensayo y una entrevista para ser las elegidas por el órgano.

Entregan nombramientos a nuevas consejeras del IEEM

En un hecho histórico, el Consejo General del Instituto Electoral mexiquense será integrado **sólamente por mujeres** quienes ya fueron ratificadas



Tres mujeres recién fueron designadas por el Instituto Nacional Electoral para ser parte del Consejo General del IEEM.

ALMA RODRÍGUEZ

"Las y los mexiquenses deben tener esa certeza de que nos vamos a conducir con los principios rectores de los Institutos electorales, con el compromiso, dedicación y dispuestas a enfrentar todos los retos que vengan", fue la primera declaración que Flor Angeli Vieyra Vázquez dio tras recibir su nombramiento como consejera del Instituto Electoral del Estado de México.

Ella es una de las tres mujeres que recién fueron designadas por el Instituto Nacional Electoral para ser parte del Consejo General del IEEM, asegurando poseer la capacidad, la experiencia y el perfil necesarios para aportar en la construcción de una mejor democracia.

El haber participado dentro del INE en al menos dos procesos electorales, indicó que le ha dado los conocimientos requeridos en temas fundamentales como educación cívica y organización electoral.

Entre los temas prioritarios que estará abanderando, anticipó que será el impulso de la participación de las mujeres, así como atender los casos de la violencia política en razón de género.

"Es un tema sí de capacidad, sí de conocimiento y sí experiencia electoral y ahora el compromiso será el demostrar toda esa experiencia, todo ese camino que ya llevamos recorrido en esta nueva encomienda", exclamó la nueva consejera.

En tanto, July Érika Armenta Paulino, otra de las designadas, resaltó que cuenta con una experiencia laboral de siete años dentro del propio órgano público local electoral, teniendo una vasta experiencia en organización electoral. July comentó que, si bien hay retos por atender, de los inmediatos será el alistarse para el Proceso Electoral de 2027 y apoyar en la renovación de autoridades auxiliares, pero también darles seguimiento a los nuevos procesos para la elección de jueces y magistrados, lo que deriva de la Reforma Judicial.

"Mi experiencia operativa en la organización del proceso electoral va a contribuir a que las directrices y determinación que el Consejo General tome, estén respaldados por todo lo que conocemos y hemos ejecutado en esos siete años. Será un



FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ
Consejera del IEEM

"Las y los mexiquenses deben tener esa certeza de que nos vamos a conducir con los principios rectores de los Institutos electorales"



JULY ÉRIKA ARMENTA PAULINO
Consejera del IEEM

"Será un Consejo integrado por mujeres porque fueron las personas más idóneas para el puesto, esto es un logro"



AMALIA PULIDO
Consejera presidenta del IEEM

"La experiencia que tienen en su trayectoria profesional habla por ellas mismas, tienen todas las capacidades para desempeñar"



Joly Armenta, Joaquín Rubio Sánchez y Flor Vieyra.

Consejo integrado por mujeres porque fueron las personas más idóneas para el puesto, esto es un logro...creo que las tres contamos con las capacidades y experiencia para hacerlo" declaró.

En su momento, la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez celebró que los siete espacios dentro del órgano máximo de dirección se encuentren ocupados por mujeres, pues indicó que ello abonará a la construcción y al fortalecimiento de la institución.

"Desde el IEEM celebramos esta decisión del INE, la experiencia que tienen en su trayectoria profesional habla por ellas mismas, tienen todas las capacidades para desempeñar el trabajo de consejeras electorales, estamos contentas de recibir las y de seguir trabajando por nuestra democracia. Ya lo hemos dicho, es tiempo de mujeres, hoy el Instituto tiene cara de mujer y creo que eso abonará a la construcción y el fortalecimiento de nuestra institución" concluyó la consejera presidenta.

Finalmente, el vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio Sánchez felicitó y reconoció la trayectoria de cada una de las consejeras electorales y reiteró la alianza y coordinación entre ambas instituciones. ●

7
MUJERES
integran el Consejo General del IEEM, tomando en cuenta las tres que fueron nombradas ayer.

FOTOS: ALVARADO VARGAS/EL UNIVERSAL